

Anwesend sind Lennart (FSR), Max (FSR), Adriana, Chiara, Christina, Jakob, Lara, Niamh, Peter.

Lennart moderiert die Sitzung und Chiara führt Protokoll.

Unsere Gäste: Marvin

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Finanzen
3. StuRa
4. Wahlen
5. DAI
6. Party
7. Sonstiges
 - 7.1. Satzung
 - 7.2. BuFaTa Heidelberg

1. Begrüßung

Wir beginnen unsere Sitzung um 16:16 Uhr.

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Wir verabschieden das veröffentlichte Protokoll der letzten Sitzung vom 18.12.2019 und wünschen allen Anwesenden etwas verspätet ein schönes neues Jahr.

2. Finanzen

Nichts neues zu Finanzen. Unser eingereichter Budgetplan für 2020 wurde vom StuRa noch nicht bearbeitet.

3. StuRa

Peter berichtet aus dem StuRa.

4. Wahlen

Herzlichen Glückwunsch an Niamh, Peter und Max zur Wahl zum Fachrat! Der Fachrat ist ein wichtiges Gremium, das sich mit den Dozierenden zusammensetzt und studentische Ideen ins Fach einbringen.

Herzlichen Glückwunsch an Niamh, Peter, Jakob und Max zur Wahl zum Fachschaftsrat.

Wir bedanken uns bei allen helfenden Händen.

Leider hatten wir dieses Jahr nicht so viele Leute Zeit zum Helfen. Eventuell wäre es sinnvoll bei der nächsten Wahl ein Doodle zu erstellen. Auch war die Wahlbeteiligung leider nicht besonders hoch mit 9,6%. Das lag auch daran, dass der Lehrbetrieb an den entsprechenden Tagen wegen der Lehrproben und Berufungsverfahren ausgefallen ist.

5. DAI

Das DAI hat eine neue Leitung, das scheint ein guter Zeitpunkt zu sein, wieder in Kontakt mit ihnen zu treten. Niamh erklärt sich bereit, ihnen eine Mail zu schreiben. Wer Lust hat, kann sich gerne aktiv beteiligen, es gibt Veranstaltungen auszuwählen, Lose zu verteilen und dergleichen. Wir freuen uns auf alle Helfer! :)

6. Party

Wir planen nächstes Semester wieder eine Party zu organisieren. Diesmal soll es eine Semester-Opening-Party werden, damit die Party nicht mit dem Sommerfest kollidiert. Momentan steht ein Datum um den 24.04. im Raum.

Das Budget wird voraussichtlich 306€ betragen.

Wir besprechen verschiedene potentielle Locations für die Party.

Unter anderem steht die Möglichkeit im Raum, die Party im Haus im Kantsaal zu veranstalten. Dafür spricht, dass wir den Austausch am Seminar stärken, allerdings sind wir unsicher, ob wir überhaupt die Erlaubnis kriegen würden und auch der Aufwand des Aufbaus und Aufräumens ist ein klarer Nachteil.

Desweiteren stehen das Mels, die Bereidenbachstudios, das Karlstor und die Villa zur Debatte. Marvin, Jakob und Chiara wollen sich jeweils über mögliche Konditionen informieren und die Infos in der nächsten Sitzung vortragen.

Wir wollen insbesondere darauf achten, dass wir bei den Locations einen Einfluss auf die Dekoration haben.

7. Sonstiges

7.1. Satzung

Wir planen eine neue Satzungsänderung. Dazu besprechen wir den von Max eingebrachten Vorschlag, der diesem Protokoll angehängt ist. Die geänderten Stellen sind entsprechend gekennzeichnet.

Die wichtigsten Änderungen:

- Die Regelungen zu FSR-Sitzungen wurden geändert (nicht mehr an Kalendermonate gebunden, kurzfristigere Ankündigungen)
- Der Vorschlag der FSVV zur QSM-Vergabe ist nun nicht mehr bindend
- Arbeitskreise können jetzt legitimiert werden

7.2. BuFaTa Heidelberg

Ende dieses Jahres werden wir die BuFaTa in Heidelberg veranstalten. Max, Jakob, Jan und Peter erklären sich jetzt schon bereit die Planung zu übernehmen. Max versucht bis nächste oder übernächste Woche die Termine abzuklären.

Wir schließen unsere Sitzung um 17:44.